
 

   

      

     

 

 

         

     

  

 

 

      

      

          

      

    

       

       

        

      

     

     

   

Fußgänger*innen Pilotbezirk Hernals 

Berichterstatter/in: BR Daniel Novotny 

Die Bezirksrät*innen der SPÖ Hernals stellen in der Sitzung der Bezirksvertretung 

am 15. Dezember 2021 gemäß § 24 GO-BV folgenden 

ANTRAG 

Antragstext: 

Die zuständigen Stellen der MA 18 werden ersucht, dem Bezirk zu berichten, welche 

Maßnahmen notwendig sind, um Hernals zu einem Pilotbezirk für Fußgänger*innen 

zu machen. 

Begründung: 

Aktuell gibt es die einmalige Chance mit der Förderung „klimaaktiv mobil“, Hernals 

zum Pilotbezirk für Fußgänger*innen zu machen. Alle Hernalser*innen sind 

Fußgänger*innen - z.B. wenn sie aus der Straßenbahn aussteigen und nach Hause 

gehen oder vom Rad absteigen und zum Geschäft gehen oder aus dem Auto 

aussteigen und ins Café gehen. 

Gerade in einem wirtschaftlich so breit aufgestellten Bezirk wie Hernals, ist es gut 

möglich und muss es Ziel der Verkehrsplanung sein, die kurzen Alltagswege gut zu 

Fuß erledigen zu können. Um das zu fördern, möchten wir den Bezirk zum 

Pilotbezirk für gute Fußwege machen. Dafür muss auch immer der Aspekt der 

Barrierefreiheit mitberücksichtigt werden. Die Bezirksbewohner*innen müssen 

auch mit Kinderwägen, Rollatoren oder Rollstühlen bzw. mit etwaigen 

Beeinträchtigungen gut unterwegs sein können. 



 

   

 

   

Für die Fraktion der SPÖ Hernals 

Wolfgang Markytan, Klubvorsitzender 


